



REGENSBURG

www.donau-post.de

■ Namen + Nachrichten



AUS KÖNIGLICHER HAND erhielt am vergangenen Sonntag die Mintrachinger „Kinderhilfe-Afghanistan“ außergewöhnliche Unterstützung. Seine Königliche Hoheit, der Herzog von Württemberg, überreichte DR. REINHARD ERÖS bei einem Festakt auf Schloss Solitude einen Scheck über 25 000 Euro für seine Hilfsprojekte im umkämpften Süd-Afghanistan. Das Motto der Oberpfälzer Organisation „Bildung statt Fundamentalismus“ hatte die Baden-Württembergische Spenderinitiative „Gutes mit Schönem verbinden“ überzeugt. „Bei Ihnen kommt unsere Spende unbürokratisch, direkt und ohne unsinnige Verwaltungskosten bei den Menschen an, die unsere Hilfe dringend benötigen“ würdigte der Gastredner, Ministerpräsident Günther Oettinger, die Familieninitiative des ehemaligen Regensburger Bundeswehrarztes. Dr. Erös, der vor wenigen Tagen erst aus Süd-Afghanistan zurückgekehrt ist, kann das Geld dringend gebrauchen. Er baut derzeit eine weitere Oberschule für Buben, ein zweites Waisenhaus und die erste gemischte Berufsschule in der ehemaligen Taliban-Hochburg Jalalabad.